Reconocen transparencia para elegir nuevo ombudsman en DF

Luego de que se dio a conocer la lista de los 24 candidatos que deberá analizar la V Legislatura de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, Gallardo Enríquez calificó de positivo que haya un proceso transparente en la elección de ese cargo.

Mié, 26/08/2009 - 15:34

Ciudad de México.- El candidato a la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Marco Vinicio Gallardo, se mostró satisfecho de que la Asamblea Legislativa no recortara el número de aspirantes para ocupar el puesto.

Luego de que se dio a conocer la lista de los 24 candidatos que deberá analizar la V Legislatura de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Gallardo Enríquez calificó de positivo que haya un proceso transparente en la elección de ese cargo.

En entrevista, se pronunció por ampliar el mandato del cargo que actualmente es de cuatro años, y sostuvo que es necesario legislar en la materia y pugnar por crear un cuerpo funcional, profesional con todos los elementos para atender las denuncias ciudadanas.

Sostuvo que de lograr el cargo su ejercicio será austero, para estar acorde con la situación económica del país, y aseguró que no pretenderá incrementar el número de personal ni la estructura del organismo.

El aspirante a la CDHDF negó que existan gastos superfluos en esa instancia, pues se trata de mantenerla como una institución de defensa de los derechos humanos, que atienda las denuncias de manera profesional y apegada a los estándares internacionales.

Señaló que toda labor humana es perfectible, y lo que se pretende es construir sobre lo realizado por otras administraciones, para continuar con el fortalecimiento de ese organismo público, como una instancia autónoma de la ciudad.

Una vez que se instale la próxima legislatura, comenzarán las entrevistas a los aspirantes, para definir cual de ellos representa la mejor opción.

Notimex

http://www.milenio.com/node/274190